

CONCURSO INTERAMERICANO DE DERECHOS HUMANOS

El Concurso es una competencia trilingüe (Inglés, Español y Portugués) única establecida para entrenar a estudiantes de Derecho cómo usar el Sistema Interamericano de Derechos Humanos SIDH como una instancia legítima para reparar violaciones de derechos humanos. El tema de la competencia será: Derechos Humanos y Estados de Emergencia: Crisis inesperadas y nuevos desafíos.

Este año con un especial vínculo e interés temático el Programa Estado de Derecho para Latinoamérica de la KAS asumirá los costos de inscripción para tres equipos latinoamericanos de 3 personas cada uno, para participar de la Competencia que se llevará a cabo del 16 al 28 de mayo del 2021 en modalidad virtual.



Requisitos

- Se dará preferencia a equipos que cumplan con todas las condiciones mencionadas*.
- Enviar una hoja de vida colectiva de los miembros de la escuela/equipo.
- Carta de motivación de una página por equipo demostrando el interés, y la importancia de participar en la competencia.
- Carta de la Universidad respaldando la participación y certificando la falta de recursos.
- El equipo debe presentar un artículo argumentativo de 3 páginas conforme a la Guía editorial para ser publicado en el portal **Diálogo de Derechos** Humanos en el que cuente cómo la pandemia global del Covid-19 ha impactado los Derechos humanos, el Estado de Derecho y las instituciones democráticas.



Plazos

- Las solicitudes de becas se recibirán hasta el día 28 de marzo de 2021 en el correo iusla@kas.de con el asunto: Concurso Interamericano de Derechos Humanos.
- Todos los archivos deben venir en un único PDF, incluyendo el artículo argumentativo.
- El plazo para los equipos becados por la KAS podrán hacer registro de equipos en la Competencia hasta el 01 de abril, esto está acordado con la American University. De igual forma, los equipos becados por la KAS pueden presentar su memorial (sin penalidades hasta el 15 de abril, contadas desde la fecha de registro KAS (1 de abril) para presentar el memorial (sin penalidades). El calendario también contempla una semana adicional para la entrega de memoriales con penalidades; para los equipos becados por la KAS, el plazo se extiende hasta el 23 de abril para presentar su memorial con penalidades. De esa forma se mantienen las fechas y oportunidades para todos los participantes.



Condiciones

- La escuela/equipo no debe contar con recursos para financiar su participación.
- Ideal que la escuela/equipo esté aplicando por primera vez en la competencia del Moot Court.
- La escuela/equipo debe estar localizado preferiblemente en un país subrepresentado en la competencia.
- La escuela/equipo deberá ser de una Universidad pública.

*La KAS podrá solicitar documentación adicional para comprobar los requisitos, así como declarar desierto la convocatoia si no se encuentran equipos con los criterios estipulados.